HA SIDO NOTICIA



La Virgen en la calle Emilio Nieto



Antes de marcharse de La Solana, José Bono tuvo un encuentro con los informadores

BONO COMIO CON LOS SOCIALISTAS SOLANEROS

Después del recibimiento a la Patrona, José Bono comió con los militantes socialistas de La Solana, a los que se unieron el secretario provincial y presidente de las Cortes Regionales, José María Barreda.

En la comida estuvieron presentes numerosos alcaldes socialistas de la zona, así como otros cargos del partido.

Antes de partir de La Solana, José Bono realizó unas declaraciones sobre un tema tan controvertido como el de los nacionalismos.

ENCUESTA: ¿QUÉ LE FALTA A LAS FIESTAS DE LA VIRGEN?

Luis Sánchez y Juan Pedro M.-Aparicio

GACETA DE LA SOLANA ha realizado una encuesta con gente joven, de 14 y 15 años, para saber su opinión sobre las fiestas de la Virgen de Peñarro-ya en septiembre.

Las preguntas eran sobre: '

- 1.- ¿Qué es lo que más te gusta de las fiestas?
- 2.- ¿Qué le quitarías?
- 3.- ¿Qué le añadirías?

Laura Varela (de 15 años) contestó que no estaba muy al loro, a la segunda pregunta "le quitaría las botellas de vino" y a la tercera "que fuese una fiesta para la Virgen, más que para la gente".

Lourdes Marín (de 15 años) decía que lo que más le gusta es la Romería y la pólvora, lo que menos "casi nada" y le añadiría un poco de iluminación en el Castillo.

Joaquín Navarro (de 14 años) sus preferencias las decanta por ir a la romería al Castillo, la procesión y la pólvora, mientras que no le quitaría nada y le añadiría más limpieza en el Castillo, mejores servicios, más iluminación y varias cosas más.

José Jaime Nieto (14 años) piensa que lo que más le gusta de las fiestas es la Romería y la procesión de la Virgen, y le añadiría más pólvora, más limpieza en el Castillo y más luz.